

## Wechsel an der Spitze der Tennisabteilung der DJK Hühnerfeld



Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

### **Wechsel an der Spitze der Tennisabteilung der DJK Hühnerfeld Jürgen Becker wird Nachfolger von Armin Widmann**

Am 16. Februar 2014 fand die satzungsgemäße Generalversammlung der DJK Hühnerfeld - Abteilung Tennis statt. Insgesamt kamen 72 Mitglieder ins Clubheim am Mellinweg in Sulzbach!

Nach der Eröffnung und Begrüßung gab der 1. Vorsitzende Armin Widmann seinen Jahresbericht zum Jahr 2013 ab.

Er konnte ein positives Resümee für 2013 ziehen!

13 Mannschaften traten 2013 in den Verbandsspielen an!

Die 1. Damenmannschaft wurde Meister!!

Auch die Jugendarbeit ist auf dem Vormarsch. Die Förderung der Jugend hatte 2013 große Priorität. Eine Sonderaktion mit über 5000 Flyern brachte der Tennisabteilung 28 neue Mitglieder die mittlerweile gut integriert sind. Neben den sportlichen Aktivitäten wurde auch zwischendurch immer wieder gefeiert. Finanziell steht die Abteilung nach wie vor auf gesunden Beinen, sodass keine Beitragserhöhungen geplant werden müssen. Die Mitgliederzahl ist seit Jahren stabil.

Anschließend wurden der gesamte Vorstand und der Kassenwart entlastet und es fanden Neuwahlen statt.

Nachdem Armin Widmann nach 8 Jahren Vereinsvorstand nicht mehr kandidierte, haben die Mitglieder einen neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Jürgen Becker ist seit Jahren im Verein und kann mit seinem Team die erfolgreiche Vereinsarbeit der letzten Jahre fortführen.

Ihm zur Seite stehen fast alle bisherigen Vorstandsmitglieder, sodass also viel Erfahrung vorhanden ist!

2. Vors. = Uwe Meiser / Kassenwart Holger Klein / Sportwart H. Peter Blechschmidt - Stellvertr. Sportwart = Bärbel Zimmer / Jugendwart Christian Schunk/ Presse = Hans - Joachim Horst / Schriftführerin Britta Meiser / Internet = Gisbert Hein / Organisation = Axel Zimmer und Peter Birtel

Nach jahrelanger Vereinsarbeit sind Hans Kallenbrunnen und Marlise Preller aus dem Vorstand ausgeschieden. Hans Kallenbrunnen bleibt dem Verein als 2. Vorsitzender der DJK Gesamt erhalten!

Als Kassenprüfer für 2014 wurden Marion Klassen und Roger Frantz gewählt!

Nachdem der neue Vorstand gewählt war übergab Uwe Meiser und Jürgen Becker dem bisherigen Vorsitzenden ein tolles Geschenk und für die Ehefrau Christel einen Blumenstrauß und bedankten sich für die Arbeit der letzten 8 Jahre!

Armin Widmann bedankte sich nochmals und sicherte dem neuen Vorstand weiterhin seine Unterstützung zu!

**1. Termine für 2014:**

5.3. Aschermittwoch Heringsessen / 22.3. Frühjahrsputz

Infos über die DJK - Hühnerfeld im Internet: [www.djk-huehnerfeld.de](http://www.djk-huehnerfeld.de)